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司会：矢 野 朝 則 SAA 委員 

    

【開会点鍾】 
廣 瀬 可世子 会長 

 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー： 

鏑 木 孝 和 会員 
  『四つのテスト』 
 
【お客様紹介】 
  廣 瀬 可世子 会長 
・株式会社ウィザス 

篠田和徳 様 

・米山奨学生 

グェン フー ユー リン様 

 

【会長の時間】  

 廣 瀬 可世子 会長 

あるジャーナリストが言っていたこと 

を紹介します。 

信頼できる友達から勧められていることほど、人

に影響力を与えるものはありません。 

「信頼できる紹介は、広告の至高の目標だそうで

す。」とあるジャーナリストが言っています。 

いつの頃かは、ハッキリしないが、テレビで見る

車の広告でほとんどの場合、くだんの車は他の車

が全く走っていない道路を華麗に走り抜ける「こ

んな道路がどこにあるのだろう」と、素晴らしい

風景に見とれながら疾走する車を見ます。これを

誇大広告だという声は聞こえません。世界にはそ

ういう道があるかもしれません。今では CGが発達

しているのだからいとも簡単に作成できるのでし

ょう。 

現実は毎年 9000万台の車が世界で生産され、都市 

部の高速道路は、混雑し地方では石ころの道路も 

多くあります。こうしたリアリティーのある道路

で走る車の広告はほとんど見たことはありません。 

 

そうした広告に魅かれて購入する消費者もいるか

もしれませんが、自分たちの眼力を高めなければ

ならないと思います。自身が見たもの、聞いたも

の、そして信頼できる友達から勧められることを

ちゃんと見極めることの大切で、このクラブの信

頼できる友人達のアドバイスを大事にしたいです。 

 

【入会式】 

 ロータリー情報会員組織委員会 

赤 木 建 治 委員長 

 

 ・経過報告 松田博副委員長 

 ・紹介会員 輿水香会員 

 ・新入会員紹介 小美野和典 会員 

 ・認証状、バッチ、花束贈呈 

   会場監督委員会に所属 

 ・輿水 香  紹介会員挨拶 

 ・小美野和典 新入会員挨拶    

    

 

 

 

 

 

【幹事報告】  

  角 田 桂 司 幹事 

 

5月 21日第一回 R 財団研修会 

5月 21日プログラム委員会新旧引継ぎ会 

5月 22日国分寺まつり実行委員会役員会 

5月 22日第二ゾーン担当地区訪問 

5月 22日 2018-19 年度多摩中 G協議会 

5月 23日第二ゾーン担当地区訪問 

5月 24日第二ゾーン戦略セミナー打ち合わせ会議 

5月 24日第三回クラブ協議会 

5月 25日水ロケット製作と発射体験回打ち合わせ 

5月 28日 2018-19 年度第一回臨時理事会 



＊本日の臨時理事会議事内容は次のとおり 

 ・2018-19 年度事業計画書上程の件 

・2018-19年度 7月プログラム上程の件 

＊クラブ新会員セミナー 

 6 月 1 日（月）18:30～GrillKitchenWAT で開催

されます。 

 

【委員会報告】 

★出席委員会／出席報告 

 伊 藤  文 昭 委員長 

  会員数 ４３名 免除４名  

有効会員数    ３９名 

  出席者      ３１名 

  メークアップ済   １名 

       計 ３２名 出席率８２％ 

  前々回訂正８７→９５％に訂正 

 

【ニコニコボックス】 

 親睦活動委員会  

  小 泉 市 郎 委員  

〇廣 瀬 可世子 会長、角 田 桂 司 幹事 

 小美野さん入会おめでとうございます。また、

本日は篠田様卓話お願い致します。 

〇水 島 至 会員 

 先日健康診断の結果、メタボリックシンドロー

ムの診断を受けました。（太り過ぎ）またダイエ

ットに励みます。 

〇松 田 博 会員 

 先日、復興支援のため熊本城に行ってきました。

熊本城は 3 回目ですが、あまりの悲惨さにビッ

クリしました。また、手つかずの場所が多くあ

り、胸を痛めました。帰りの便ではエンジント

ラブルで熊本空港に引き返すハプニングもあり

ましたが、思い出深い旅行となりましたので、

ニコニコします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○櫻 井 健 生 会員 

フィリピンのボランティア・スイミングレッス

ンが無事終了し、昨日帰国しました。子供達、

ご両親方からの感謝の言葉はもとより、今回は

市長から直接、感謝状を頂くことが出来ました。

今からの数年前の第 1回目の生徒達は、その後、

水泳で推薦入学を果たす等、様々に活躍してい

ります。この活動をどこまで続けられるか、わ

かりませんが、続けられる限り、続けていきた

いと思っております。  

 
＜ニコニコ大賞＞  
    櫻井健生会員 
 
 

 

 

【卓話】 

 プログラム委員会  

     百 田 晶 子委員 

 講師  

篠田 和徳 様 

「どこへ向かう 日本の教育」 

 ・会社紹介 学習塾、通信制高校など 

教育理念、経営理念 

・自己紹介  

 ・「教育」の大きな変化 

 人口の変化、 教育先進国事例紹介 

 フィンランド、オランダ、シンガポール 

・国の方針や取り組み 

 文部科学省 

2013 年以降の教育政策の重点事項 

 経済産業省 二つの研究会 

・民間教育での「未来の学び」 

・個人別、ICTと AI,英語 

・エデュカーレ = 引き出す 

  

【謝辞】 

廣 瀬 可世子 会長 

 

【閉会点鍾】廣 瀬 可世子 会長 

 

 

 

 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：廣瀬可世子  幹事：角田桂司 

クラブ広報・会報委員会 委員長：村谷晃司  副委員長：保坂光彦 委員：尾崎幸信 
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